
　この4月桜吹雪の中、今年も、看護師・
療法士・管理栄養士・事務員など総勢13名が、
我が大隈病院に入職しました。
　4月1日朝、入社式が、大隈理事長と齋
田院長の挨拶、辞令交付、そして、幹部
職員からの祝辞の流れで厳かにおこな
われました。入社式は、彼らにとっては
職員として初めて参加するイベントで、
会場には緊張感が漂っていましたが、お
そらく、「今日からは、医療人だ」という
自覚をもたれたと思います。入社式で
任命を受けた後、全員で、医療安全、感
染予防、接遇などの当院職員としての
責任ある行動をとるための研修を受け
ました。これからは、彼らとともに、当院
の理念「病気を治すだけではなく、患者
さんの心も癒す」をもとに、「地域の皆
さんから信頼される病院」を実践してい
きたいと考えます。まだ少しぎこちない
新しい仲間ですが、これからは皆さんに
温かく見守っていただき、大隈病院の職
員を育てていただければと思います。

病 気 を 治 す だ け で は な く 、患 者 さ ん の 心 も 癒 す

大隈病院医療法人
朗 源 会

くまん
ゃ
ち 通信

※写真撮影のため、一時的に
　マスクを外しております。

新しい仲間13名を迎え、
大隈病院は新たな一歩を
踏み出しました！
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踏み出しました！

大隈病院 病院長　齋田　宏

く ま ち ゃ ん ニ ュ ー ス

新 ス タ ッ フ 入 職 の
お 知 ら せ

2022.5

Vol.36

U R L  h t t p : / / o o k u m a . o r . j p / o o k u m a /

研修の様子 入社式の様子



大隈病院

フリクションボールペンで書いた文字を、ペンについている専用ラバー
で擦ると、生じた摩擦熱で消すことができます。何度でも書いたり消したりできるとても便利な筆記
用具ですが、注意する点があります。まず、直射日光の当たる場所や高温になる場所に置いておくと
文字が消えてしまいます。それと、もうひとつ大事なこと！証書類や宛名など文字が消えてはいけない
もの、病院ではワクチンの予診票や問診票、同意書などには使用できません。気を付けてくださいね。

便利だけど・・・要注意‼便利だけど・・・要注意‼医事課

くまちゃんコラム
みなさん、最近よく見掛けるようになった
フリクションボールペンをご存知ですか？

●地域の人々に信頼される病院になります。
●高度の医療機能を持つ かかりつけ病院になります。
●病気を治すだけでなく、病める人の心を癒す病院になります。
●職員が勉強し、朗らかでやりがいのある職場をつくります。

基本方針
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って、なにを話し合っているの？

　大隈病院の院内感染防止対策委員会です。感染
症は常に私たちの身近なところに存在し、絶えず
私たちの健康を脅かしています。そのため、外来以
外の病院内でも、感染症の治療に加えて、院内で
の感染症の発生や波及を防ぐ対策をしておりま
す。あらゆる職種の者でチームを作り、日頃の感染症予防として、定期的に病棟や外来などを巡回して改善点をみつけ、
感染予防に努めております。コロナ禍のおり、委員会として、感染対策予防を頑張っていきます。

院内感染防止
対策委員会

院内感染防止対策委員会　永田 俊彦

コロナ禍のおり、感染対策予防を頑張っていきます！

委員会
探訪

持ち前のガッツと
今までの経験で頑張ります！
持ち前のガッツと
今までの経験で頑張ります！
　2022年1月から地域連携室に配属になり、早3ヵ月が経ちました。病院という場に足を踏み入れ
るのは10年以上ぶりなので、少し緊張しています。それまでは、介護教員や地域包括支援センター
で相談員として勤務をしていました。実は、大隈病院とは意外な縁があり、私の父親が20歳の時に
虫垂炎の手術をした病院でもあります。そんな病院で、今は自分の経験と持ち前のガッツでなんと
か日々を乗り切っていますが、まだまだ勉強不足であり、毎日新しいことの発見の連続です。患者
さんや家族の方から教えてもらうこと、当院職員から教えてもらうことなど、一つひとつに耳を傾
け、常に自分にできることは何かということを考えながら、仕事に向き合っていくつもりです。まだ
まだ未熟ですが、困りごとや相談事があれば、ぜひ気軽に声をかけていただけると嬉しいです。

次号（7月号）は、「リハビリテーション課 理学療法士  田草 希夢」からのメッセージです。次号予告

【病院仲間からのひと言】 どんな難局でも、何事にもくじけない頑張り屋さんです。

職員から職員へつなぐ、地域へのメッセージ

五味 加菜子
地域連携室  看護師


